



# FRÜHSTÜCKSKARTE BREAKFAST MENU



## FRÜHSTÜCK BREAKFAST

256



### ADMIRALSFRÜHSTÜCK

Kräuterfrischkäse<sup>F</sup>, ein hart gekochtes Ei, gekochter<sup>2,3,7</sup> und roher Schinken<sup>2,H,J</sup>, Lachs-Crêpes-Roulade mit Dill-Senf-Dip, Emmentaler<sup>F</sup>, Honig-Melone, Erdbeer-Marmelade, Obstsalat, 2 Scheiben Bauernbrot<sup>A</sup>, 2 Frühstücks Brötchen und Butter<sup>F</sup>

"ADMIRAL'S BREAKFAST" Herb cream cheese<sup>F</sup>, a hard-boiled egg, cooked and raw ham<sup>2,H,J</sup>, salmon and crêpes roulade with dill mustard dip, Emmental cheese<sup>F</sup>, honey melon, strawberry jam, fruit salad, 2 slices of farmhouse bread<sup>A</sup>, 2 breakfast rolls and butter<sup>F</sup>

16,80 €

193



### SEEMANNSFRÜHSTÜCK

2 Spiegeleier, 2 Scheiben gekochter Schinken auf einer Scheibe Bauernbrot, Salat, Tomate, Cornichons und Frühlingslauch

"2 EGG SANDWICHES" 2 fried eggs, 2 slices of cooked ham on a slice of farmhouse bread, lettuce, tomato, gherkins and spring onions

9,90 €

6677



### MATROSENFRÜHSTÜCK

Kräuterfrischkäse<sup>F</sup>, 1 Scheibe Emmentaler<sup>F</sup>, 1 Scheibe gekochter Schinken, Erdbeer-Marmelade, 2 Scheiben Bauernbrot, 1 Frühstücks Brötchen und Butter<sup>F</sup>

"SAILOR'S BREAKFAST" Herb cream cheese<sup>F</sup>, 1 slice of Emmental cheese<sup>F</sup>, 1 slice of cooked ham Strawberry jam, 2 slices of farmhouse bread, 1 breakfast roll and butter<sup>F</sup>

7,10 €

## VEGETARISCH & VEGAN VEGETARIAN & VEGAN

159



### VEGETARISCHES FRÜHSTÜCK

Gemüse Antipasti mit Rucola, Tomaten-Mozzarella mit Balsamico-Creme, Kräuterfrischkäse, Erdbeer-Marmelade, Honig-Melone, 2 Frühstücks Brötchen und Butter

"VEGETARIAN BREAKFAST" Vegetable antipasti with rocket, tomato and mozzarella with balsamic cream, herb cream cheese, strawberry jam, honeydew melon, 2 breakfast rolls and butter

13,40 €

329



### VEGANES FRÜHSTÜCK

Rühr-Tofu mit Kirschtomaten, Frühlingslauch, Paprika und Petersilie auf Weizentoasties

"VEGAN BREAKFAST" Scrambled tofu with cherry tomatoes, spring onions, peppers and parsley on wheat toasties

9,90 €

VEGAN



# FRÜHSTÜCKSKARTE BREAKFAST MENU



## BAGELS

465



**mit Frischkäse, Tomaten, Mozzarella, Balsamico-Creme und Basilikum**  
with cream cheese, tomatoes, mozzarella, balsamic cream and basil

9,90 €

466



**mit Frischkäse, Rucola, rohem Schinken, Tomaten und Pinienkernen**  
with cream cheese, rocket, raw ham, tomatoes and pine nuts

9,90 €

467



**mit Frischkäse, Avocado, geräuchertem Lachs und Dill-Senfsauce**  
with cream cheese, avocado, smoked salmon and a dill and mustard sauce

13,30 €

## KINDERFRÜHSTÜCK BIS 12 JAHRE CHILDREN' BREAKFAST UP TO 12 YEARS

6679



**DER KLEINE PIRAT**

**1 Brötchen mit Butter<sup>F</sup>, Erdbeer-Marmelade, Nutella und eine Scheibe Käse<sup>F</sup>**

**"THE LITTLE PIRATE" 1 bread roll with butter<sup>F</sup>, strawberry jam, Nutella and a slice of cheese<sup>F</sup>**

3,90 €

**HINWEIS:** Auf Wunsch servieren wir Ihnen glutenfreie Brötchen zu Ihrem Frühstück. (Bitte vorbestellen.)

**i**

**GÜLTIG BEI RUND- UND TAGESFAHRTEN.**

**Bei Rundfahrten um 11 Uhr nur auf Vorbestellung. Bei Tagesfahrten bis 12 Uhr auf Vorbestellung und à la carte.**

1 Farbstoff Colourants 2 Konservierungsstoff Preservatives 3 Antioxidationsmittel Antioxidants 4 Verdickungsmittel Thickeners 5 Stabilisator Stabilisers  
6 Geschmacksverstärker flavour enhancers 7 geschwefelt sulphurated

Allergene sind auf dieser Karte mit Buchstaben gekennzeichnet, wegen einer Übersicht/Erklärung oder bei eventuellen Lebensmittelunverträglichkeiten, wenden Sie sich bitte an unser Personal an der Theke.

Allergenics are marked with alphabetic characters on this menu. Please address our bar personnel for an overview/explanation or in case of food intolerances/allergies.

Preise in Euro inkl. Mehrwertsteuer. Änderung vorbehalten. Stand März 2026. Prices in Euro. Service and VAT included. Subject to change. Status March 2026.